

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2015/2016

12711026 - IKA ARIYATI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	tidak melakukan pemeriksaan imfonodi dan generalis, diagnosa kurang tepat (tidak ditanyakan pengobatan apa sebelumnya, kan sebelumnya bukan pengobatan TB) sehingga diagnosa dan rencana terapi jadi kurang tepat
IPM 2	px fisik diawali dengan cuci tangan sehingga nilai tidak 0 ya..., yang diperiksa adalah kaki kanan ya bukan kaki kiri...px penunjang bisa ditambah ro pedis dan artritis synovial... sdh benar memberikan kolkisin tetapi pada awalnya berikan dosis 1,2 seminggu baru 0,6...
IPM 3	px psikiatrik msih kurang lengkap.. pd pasien tdk ada waham? dx benar tp dd blm tepat.
IPM 4	pemeriksaan fisik: kamu sudah menyebutkan prinsipnya tp tekniknya kurang benar, palpasi bgaimana? periksa pergerakan bgaimana? kalau cdera dsitu gerakannya bgaimana? pasien juga dibantu untuk menggerakannya agar lebih jelas keterbatasan gerakanya; plestermu mungil sekali, tidak sesuai dengan ukuran uka di siku nya, plesternya juga cuma 1, copot pula. :(bidai yg kamu pilih juga mungil sekali, tidak menutupi satupun sendi, pdhal prinsipnya melewati 2 sendi. kamu terlalu terburu2, pdhal waktumu msh banyak.
IPM 5	tidak cuci tangan WHO sebelum tindakan. penulisan resep tidak lengkap, tidak menulis nama dokter, tanggal penulisan resep, tiap obat tidak ditutup.
IPM 6	untuk kasus henti jantung dan napas non-trauma SRSCAB tanpa melihat Airway dan breathing dulu ya, setelah SRS periksa karotis maksimal 10 detik, tidak ada nadi langsung kompresi 30 hitungan kemudian baru cek airway dan breathing secara cepat sesaat sebelum memberi bantuan napas kemudian bantuan napas diberikan 2 kali sambil melihat pergerakan dada pasien. Kompresi harus konsisten baik dalam maupun kecepatannya..
IPM 7	exeleent.. guud job de..
IPM 8	diagnosis sudah benar. tatalaksana non farmakologi (pemasangan kanul nasal) tidak dilakukan.
IPM 9 S	sebainya perkenalkan diri dulu. lain-lain baik sekali.
IPM 9 T	karena yang sekarat orang yang berbeda jenis, sebaiknya jangan terlalu menempel/dekat dengan pasien dan jangan sepeti memeluk